



Mi Universidad
ANÁLISIS CRITICÓ

Nombre del Alumno

William Misael Ramírez López

Nombre de la materia

*Fundamentos de auditoría
Cuatrimestre*

“8”

Lugar

Comitan De Dominguez

Propósito del análisis

El propósito del análisis de los temas mencionados se centra en comprender y aplicar principios clave que aseguran la calidad, la ética y la eficacia en el ejercicio profesional ahorita , te doy una descripción general de cada tema.

El propósito es analizar los principios y valores éticos que deben guiar el comportamiento y las decisiones de los profesionales en su práctica diaria. Esto incluye la integridad, la objetividad, la confidencialidad y la responsabilidad, para garantizar que las actividades profesionales sean realizadas de manera justa y conforme a las normas establecidas.

Este tema busca comprender la importancia de obtener y revisar confirmaciones por escrito de las partes relevantes en un proceso o transacción, como parte de la evidencia que respalda las conclusiones de una auditoría o trabajo profesional. El propósito es asegurar que la información utilizada en los análisis sea fidedigna, verificable y refleje la realidad.

Este tema examina la necesidad de que los profesionales cuenten con los conocimientos, habilidades y recursos necesarios para realizar sus encargos con calidad y efectividad. El propósito es garantizar que el profesional tiene la competencia adecuada y los recursos necesarios para cumplir con sus responsabilidades sin comprometer la calidad o ética del trabajo.

Aquí el propósito es abordar los procedimientos y metodologías que deben seguirse para realizar un encargo profesional de manera adecuada. Esto incluye la planificación, la ejecución y la entrega de resultados de acuerdo con las expectativas del cliente y los estándares profesionales. También implica asegurar que el trabajo se lleve a cabo de manera eficiente, dentro de los plazos establecidos y respetando las normativas.

En conjunto, el análisis de estos temas ayuda a establecer un marco para que los profesionales actúen con responsabilidad, garantizando la calidad y la confianza en sus servicios.

Contextualizacion

“La Ética Profesional”

Este tema se refiere a los principios y normas que guían el comportamiento y las decisiones dentro de una profesión. La ética profesional establece un marco de conducta para asegurar que los profesionales actúen con integridad, honestidad y responsabilidad en su trabajo. En contextos como la contabilidad, la abogacía o la medicina, la ética profesional es fundamental para mantener la confianza del público y garantizar la calidad del servicio. Implica evitar conflictos de interés, respetar la confidencialidad y actuar siempre en el mejor interés de los clientes.

“Confirmaciones Escritas”

Las confirmaciones escritas son comunicaciones formales que se utilizan para verificar o validar información entre partes. En el ámbito profesional, especialmente en auditorías o consultoría, se utilizan para confirmar detalles específicos de los encargos, como saldos contables, transacciones o decisiones que requieren respaldo documental. Son una herramienta importante para garantizar la transparencia y la exactitud en las transacciones, y tienen valor legal en muchos casos. Este proceso también es clave para cumplir con normas de verificación y auditoría.

“Competencia, Capacidad y Recursos”

Este tema aborda la importancia de que los profesionales tengan los conocimientos, habilidades, y recursos necesarios para realizar un encargo de manera efectiva. La **competencia** implica tener los conocimientos técnicos y la experiencia adecuados, la **capacidad** se refiere a la habilidad de gestionar las tareas que se requieren, y los **recursos** hacen referencia a la infraestructura, herramientas y apoyo necesario para cumplir con los objetivos del encargo. Es esencial que el profesional evalúe estos aspectos antes de aceptar un trabajo para garantizar que puede cumplir con los estándares de calidad y cumplir con sus responsabilidades de forma efectiva.

“Realización de los Encargos”

Este tema se enfoca en la ejecución efectiva de los trabajos o encargos que un profesional acepta realizar. Para ello, es necesario un enfoque meticuloso que garantice que el trabajo se lleve a cabo de acuerdo con los plazos, normas y expectativas acordadas. Además de la competencia técnica, la realización de los encargos también implica la gestión adecuada de recursos y la comunicación con todas las partes involucradas. La ética, el cumplimiento de los acuerdos y la calidad del trabajo son fundamentales en esta fase, ya que la correcta realización de un encargo impacta directamente en la reputación y la confianza que los clientes tienen en el profesional.

Cada uno de estos temas contribuye a una práctica profesional responsable y efectiva, en la que la ética, la competencia y la gestión adecuada de recursos son esenciales para garantizar la satisfacción del cliente y el cumplimiento de los estándares normativos.

Ideas principales

La Ética Profesión:

Definición y principios fundamentales, Implica actuar con integridad, honestidad, y responsabilidad dentro de una profesión.

Normas de conducta. Establece reglas claras para garantizar la confianza pública y mantener la calidad en los servicios profesionales.

Conflictos de interés y confidencialidad, Asegura que el profesional evite situaciones que puedan comprometer su imparcialidad y respete la privacidad de la información.

Confirmaciones Escritas

Objetivo, Validar o verificar información de manera formal entre las partes involucradas.

Importancia, Sirven para asegurar la exactitud de datos, como saldos financieros o transacciones, y tienen valor legal en muchos casos.

Uso en auditorías y procesos legales, Son cruciales en la confirmación de información durante auditorías o investigaciones.

Competencia, Capacidad y Recursos

Competencia, Implica tener los conocimientos y habilidades necesarias para realizar el trabajo de forma correcta.

Capacidad, Refiere a la habilidad de gestionar el encargo y cumplir con los requisitos establecidos.

Recursos, La infraestructura y las herramientas necesarias para realizar el trabajo de forma eficiente y con calidad.

Evaluación previa al encargo, Es crucial que el profesional evalúe su capacidad, recursos y conocimientos antes de aceptar un trabajo para evitar incumplimientos o resultados deficientes.

Realización de los Encargos

Cumplimiento de plazos y estándares, El encargo debe ejecutarse siguiendo las normas acordadas, dentro del tiempo previsto y con calidad.

Gestión adecuada de recursos, Uso eficiente de los recursos disponibles (humanos, materiales, tecnológicos) para cumplir con los objetivos del encargo.

Comunicación continua, Mantener una comunicación clara con las partes involucradas para garantizar el progreso adecuado del trabajo.

Responsabilidad y calidad, La correcta realización de un encargo es crucial para mantener la reputación del profesional y la satisfacción del cliente.

Cada uno de estos temas destaca principios esenciales para asegurar la calidad, ética y eficiencia en el desempeño profesional.

Reflexión personal

Reflexionar sobre estos temas me hace pensar en lo crucial que es actuar con responsabilidad y transparencia en cualquier ámbito profesional. La ética no es solo un conjunto de reglas, sino la base sobre la cual se construye la confianza. Como profesionales, tenemos la obligación de garantizar que nuestras decisiones y acciones no solo cumplan con las expectativas de los clientes, sino también con los valores fundamentales de honestidad e integridad. Esto es especialmente cierto en áreas como la auditoría o la consultoría, donde la información debe ser precisa y confiable.

El tema de las “confirmaciones escrita” es interesante porque me recuerda que en el mundo actual, donde la información fluye rápidamente, la documentación formal sigue siendo esencial para garantizar la veracidad de lo que se comunica. No basta con un acuerdo verbal o una suposición; todo debe quedar claro y confirmado por escrito para evitar malentendidos o disputas.

Competencia, capacidad y recursos son tres aspectos Inter relacionados que me parecen fundamentales para llevar a cabo cualquier trabajo con éxito. La competencia, en términos de habilidades y conocimientos, es la base, pero también es importante saber cuándo es necesario pedir ayuda o colaborar con otros si no tenemos los recursos adecuados o la capacidad para manejar el trabajo de forma eficiente. Este tema también hace que me cuestione la importancia de la auto reflexión: estamos realmente preparados para el encargo que estamos aceptando, Tenemos todo lo necesario para hacerlo bien